

OPOSISI

SMA Taruna Nusantara kembali Luluskan Putra Putri terbaik Bangsa Angkatan XXXII

Suhendi - OPOSISI.CO.ID

May 12, 2024 - 09:11



MAGELANG - Sebanyak sembilan alumni siswa SMA Taruna Nusantara Angkatan XXXII berhasil diterima di Perguruan Tinggi Luar Negeri.

Hal tersebut terungkap pada acara Prasetia Alumni dan Pelepasan Alumni siswa Angkatan XXXII SMA Taruna Nusantara Tahun Pendidikan 2021-2024, di

Balairung Pancasila, SMA Taruna Nusantara, Magelang, Sabtu (11/5/2024).

Sebanyak 326 alumni siswa SMA Taruna Nusantara Angkatan XXXII menjalani prosesi Prasetia Alumni dan Pelepasan untuk dikembalikan kepada masing-masing orang tua siswa.

Prosesi Prasetia Alumni dan Pelepasan dibuka oleh Kepala Sekolah SMA Taruna Nusantara, Mayjen TNI (Purn) Tono Suratman, dilanjutkan dengan Laporan Wakil Kepala Sekolah Bidang Pendidikan.

Prosesi ini berlangsung hikmad dan penuh haru. Setelah menjalani pendidikan dan pembelajaran selama tiga tahun, para alumni harus berpisah untuk selanjutnya berjuang meraih masa depan sesuai dengan cita-cita mereka. Acara tersebut juga dihadiri langsung oleh para orangtua mantan siswa.

Kepala Sekolah SMA Taruna Nusantara Mayjen TNI (Purn) Tono Suratman dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat dan rasa bangga kepada seluruh siswa yang telah berhasil menjalani pendidikan di SMA Taruna Nusantara dengan memuaskan.

Lebih lanjut dirinya berharap, berbagai ilmu dan pengetahuan serta bentuk pembinaan karakter di SMA Taruna Nusantara hendaknya dapat menjadi bekal bagi para siswa untuk menggapai cita-cita yang lebih tinggi sesuai dengan minat melalui jenjang pendidikan selanjutnya.

Sementara itu Laksamana TNI (Purn.) Yudo Margono, mantan Panglima TNI, selaku perwakilan orang tua siswa dalam kata sambutannya menyampaikan agar para alumni angkatan XXXII/Samudra untuk tetap memelihara silaturahmi dan hubungan kekeluargaan yang sudah terbentuk selama ini di lembah Tidar, serta mendoakan agar sukses melanjutkan _study_ sesuai keinginan masing-masing dan mencapai apa yang dicita-citakan

Pada momen tak terlupakan tersebut, Pimpinan Lembaga juga menganugerahkan penghargaan kepada alumni siswa dengan predikat Bintang Garuda Trisakti Tarunatama Emas, Perak dan Perunggu, yang meliputi tiga aspek penilaian yaitu kepribadian, akademik dan kesamaptaan jasmani, serta penghargaan kepada masing-masing peminatan bidang studi IPA, IPS dan siswa berprestasi pada lomba tingkat Internasional. Bintang Garuda Trisakti Tarunatama Emas kali ini diraih oleh Kevin Johannes Aritonang asal Jakarta.

Selain sembilan Alumni siswa SMA Taruna Nusantara Angkatan XXXII yang telah diterima di Perguruan Tinggi Luar Negeri (PTLN), sebanyak 45 orang alumni siswa juga telah diterima di Perguruan Tinggi Negeri di Indonesia melalui jalur seleksi nasional dan selebihnya sedang menjalani seleksi penerimaan Perguruan Tinggi Kedinasan, seleksi Akademi TNI/Polri serta Perguruan Tinggi Negeri lainnya.

SMA Taruna Nusantara merupakan sekolah unggulan yang menekankan pada wawasan Kejuangan, Kebangsaan, dan Kebudayaan, yang telah berdiri sejak tahun 1990 atas kerjasama ABRI dan Taman Siswa dan dikelola secara profesional dengan semboyan Satu Nusa, Satu Bangsa, Satu Bahasa. Para alumni SMA Taruna Nusantara telah banyak berkiprah dan meraih kesuksesan dalam berkarir di TNI/Polri serta Instansi Pemerintah maupun swasta.

lainnya. Tampak hadir dalam acara tersebut Danpaspampres, Kapolda Jabar, Kadiv Humas Polri dan Kepala Dinas Penerangan Angkatan Darat.
(Dispenad/Hendi)